

GRACIAS, LEMPIRA: CONSTRUYE SALÓN MULTIUSOS PARA EL FOMENTO DE UNA CULTURA DE PAZ Y CONVIVENCIA SOCIAL

La inversión de la obra asciende a los tres millones y medio de lempiras.

El proyecto beneficia a 786 habitantes del municipio de Gracias, Lempira.

Con las obras se crearon 120 empleos.

Más de 786 personas son las beneficiarias con el proyecto de construcción de un salón multiusos, ubicados en las colonias Bella Vista y Panalito en el municipio de Gracias, Lempira.

Con estas obras se realizó una inversión de aproximadamente tres millones y medio de lempiras, fondos provenientes de la cooperación del Gobierno de la República Federal de Alemania, sumado a una contra parte de la municipalidad y la comunidad.





Los trabajos consistieron en; la edificación del salón de usos múltiples, la construcción de una cisterna, módulos sanitarios, aceras, jardineras y las pérgolas del salón multiusos.

Asimismo, se realizaron instalaciones hidrosanitarias, la construcción de un quisco, muros, aceras de conexión para la cancha y cunetas.

Las obras fueron ejecutadas por el gobierno central, a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante el Programa de Convivencia y Espacios Seguros, para Jóvenes en Honduras (CONVIVIR).

El proyecto creó 120 trabajos a los habitantes de la comunidad, gracias a las iniciativas del presidente Hernández en la generación de empleos a los hondureños.

Según el ministro del IDECOAS, Mario Pineda “este tipo de proyectos promueven espacios para consejería, meditación, deporte, emprendimiento y la resolución de conflictos”.

“Estamos implementando este tipo de obras en varios departamentos del país, entre ellos; Lempira, Comayagua y Cortés”, informó Pineda.

Por su parte, el asesor técnico principal del programa CONVIVIR, Carlos Gutiérrez, indicó “vivir bien no solamente tiene que ver con recursos materiales, sino el hecho de querer tener una mejor calidad de vida, y para lograr este concepto se deben fortalecer cuatro aspectos fundamentales que son; aspectos materiales, un ambiente sano, tener buenas relaciones con los vecinos, la participación comunitaria, así es como se sienten realmente incorporados a la comunidad, esto es lo que se busca con este tipo de proyectos”.

“Esta obra promueve acciones y estrategias que pueda fortalecer estos cuatro ejes, en este salón multiusos podemos realizar capacitaciones, estrategias de empleabilidad, acciones formativas y muchas otras más que vienen a beneficiar a los miembros de la comunidad”, detalló Gutiérrez.

El presidente del Comité Ejecutor del Proyecto (CEP), Fredy Hernández, comentó que “es de mucho beneficio esta obra para los jóvenes, en mente sana, cuerpo sano y así obtendremos una Juventud de calidad”.

También, mencionó Hernández que “Este es un proyecto para la ciudad de Gracias, Lempira, que promueve la convivencia y unión entre los miembros de las comunidades cada día más, también se recuperó el espacio que ahora alberga jóvenes, adultos y familias”.

Asimismo, Carlos Calderón, expresó “me siento agradecido y alegre porque una obra de tan magnitud como esta ya está terminada, hay mucha Juventud aquí que ya disfrutan del espacio para poder recrearse”.

“Este espacio que antes estaba abandonado ahora sirve para eventos religiosos, reuniones de patronato y para la recreación de los jóvenes que vienen a practicar deportes sanos”, concluyó Calderón.